

MCMILLAN ACCUEILLE KELLY ELLIOTT À TITRE DE CHEFFE DE L'EXPLOITATION

Publié le 28 janvier, 2025

Catégories: [Actualités](#)

McMillan, l'un des principaux cabinets d'avocats nationaux en droit des affaires au Canada, est fier d'annoncer l'arrivée de Kelly Elliott à titre de cheffe de l'exploitation.

Kelly se joint à nous après plus de dix ans au sein d'un cabinet d'avocats d'envergure nationale, où elle occupait dernièrement le poste de cheffe de l'exploitation. Auparavant, elle a exercé le droit dans le domaine de l'immobilier. En 2019, elle a figuré sur la liste des 40 meilleurs avocats de moins de 40 ans de l'*Ottawa Business Journal*. Elle a aussi été citée par *The Legal 500* parmi les meilleurs avocats canadiens ainsi que par les répertoires *Best Lawyers* et *Canadian Lexpert Directory*.

« Je me réjouis de me joindre à McMillan et de faire partie d'une équipe formidable, a-t-elle déclaré. La réputation du cabinet pour ce qui est de permettre aux clients de garder une longueur d'avance et sa culture organisationnelle positive se sont avérées un facteur déterminant dans ma décision. J'ai déjà hâte de me mettre au travail. »

« Kelly est un excellent atout et son leadership contribuera à la réussite du cabinet, a déclaré Bruce Chapple, chef de la direction. L'expérience qu'elle a acquise en tant qu'avocate praticienne et directrice des activités prospères d'un cabinet d'avocats sera essentielle à notre croissance continue et à l'excellence de notre service client. »